



BAHNENGOLF-CLUB NEUTRAUBLING e.V.

Mitglied im Bayerischen Minigolfsport-Verband e.V.

Angela Fuchs
pressewart@minigolf-neutraubling.de

Neutraubling, den 06. Mai 2024

Bahnengolf: Neutraublinger Seniorenteam wird Bayerischer Vizemeister

Über zwei Wettkampftage war die Kombianlage (Mini- und Miniaturgolf) im Minigolf-Center in Neutraubling Schauplatz für die Ausrichtung der Bayerischen Seniorenmannschaftsmeisterschaften. Insgesamt 12 Mannschaften kämpften um die Podestplätze. Für die Neutraublinger starteten mit Neutraubling 1 in der Besetzung Thomas Schrettl, Pasi Aho, Hans Jürgen Egger und Reiner Weinberger sowie Neutraubling 2 in der Besetzung Klaus Reinisch, Hildegard Reinisch, Maria Spieleder und Manfred Biller zwei Mannschaften. Pro Tag mussten je zwei Kombirunden absolviert werden. Nach dem ersten Spieltag konnten sich mit Kelheim, Neutraubling 1, Landshut 1 und Hönning die bereits im Vorfeld favorisierten Mannschaften an die Spitze des Teilnehmerfeldes setzen. An Spannung nicht zu überbieten war dann der Endkampf am zweiten Tag. In der letzten Runde entschied sich die Meisterschaft zwischen dem 1. NMC Kelheim und Neutraubling 1 mit den jeweils vierten Spielern auf den Betonbahnen 17 und 18. Reiner Weinberger vom BGCN glückte mit einem Ass auf Bahn 17 zur Schlaggleichheit aus. Jedoch Christian Schubert vom 1. NMC Kelheim konterte mit einem Ass und stellte wieder den Abstand von einem Schlag her. Bahn 18 musste die Entscheidung bringen. Nervenstärke war gefragt. Weinberger erzielte das Ass. Aber Schubert schloss ebenfalls mit einem Ass ab. Der 1. NMC Kelheim sicherte sich somit den Meistertitel mit 622 Schlägen vor Neutraubling 1, die sich mit 623 Schlägen den Vizemeistertitel holten. Mit 626 Schlägen belegte der 1. BGC Landshut 1 den dritten Platz. Das zweite Neutraublinger Team erreichte mit dem 7. Rang einen guten Mittelplatz. Seniorenwart Hans-Jürgen Thölke und 2. Vorsitzende des BGCN, Christine Biller, führten die Siegerehrung durch. Ein besonderes Lob gilt Christine Biller, die als Platzturnierleiterin hervorragende Arbeit im Ergebnisdienst am Computer leistete. Ein Dank gebührt auch der Familie Weinberger, die für das leibliche Wohl der Teilnehmer sorgten. Abschließend bedankte sich Christine Biller bei allen Sportlern, die für einen fairen und reibungslosen Ablauf des Turniers sorgten und wünschte allen eine gute Heimreise. Mit dem Vizemeistertitel ist das Team Neutraubling 1 bereits zur Teilnahme an den Meisterschaften 2025 qualifiziert.